

À propos du Quartier DIX30^{MC}

Inspiré des plus grands centres urbains de la planète, le Quartier DIX30^{MC} a vu le jour en 2006 dans l'optique d'offrir une solution de magasinage adaptée au mode de vie ultrarapide des consommateurs pour qui le temps est devenu une denrée rare.

La réponse positive des consommateurs à ce concept innovateur a incité les entrepreneurs du Quartier DIX30^{MC} à pousser leur vision encore plus loin en développant de nouveaux secteurs. Rien n'a été laissé au hasard : les stationnements souterrains gratuits et chauffés, l'emplacement des commerces, la localisation des trottoirs, etc. Tout a été pensé pour faciliter et simplifier la vie de la clientèle, et ce, avec la volonté de créer le centre-ville qui manquait à la Rive-Sud de Montréal.

Mille et une raisons d'aller au Quartier DIX30^{MC}

Avec son offre de services et de commerces étendue, le Quartier DIX30^{MC} constitue une destination multifonctionnelle où l'on retrouve, en un seul emplacement, hôtels, salles de spectacles, cinémas, spa, restaurants, clinique et boutiques, totalisant plus de 250 commerces. Il s'agit d'ailleurs d'un centre économique important puisqu'il a permis de créer de milliers d'emplois.

Le Quartier DIX30^{MC} a comme objectif de servir sa communauté, et cette volonté se reflète, entre autres, par la présence du Complexe sportif Bell. Ce lieu unique est non seulement un centre sportif de haut niveau où s'entraînent les joueurs des Canadiens, mais il sert également de point de rencontre à plusieurs organismes communautaires de la ville de Brossard, de lieu de pratique pour les jeunes hockeyeurs et de destination conviviale pour jouer un soccer grâce à son terrain synthétique intérieur.

Le Quartier DIX30^{MC} en constante évolution

Niché sur un site de 190 acres et doté de trois millions de pieds carrés de commerces et services, le Quartier DIX30^{MC} constitue aujourd'hui le plus grand ensemble commercial de la province et le second plus important à l'échelle nationale. D'ici 2015, trois nouveaux secteurs devraient faire leur apparition afin de venir compléter l'offre commerciale existante et d'améliorer davantage le quotidien des consommateurs.